

令和7年1月8日(水)発行

令和6年度 第10号

鹿児島県立明桜館高等学校



# 明桜館だより

Bright Flowers, Bright Smiles, Meikan



この「明桜館だより」は明桜館高校の取り組み、明桜館生の活躍などをお届けします。

## 【入試情報】

◆推薦入学者選抜(学校推薦方式・自己推薦方式)

令和7年2月4日(火)出願期間 1月21日(火)~27日(月)

◆一般入学者選抜 3月5日(水)・6日(木)

出願期間 2月6日(木)~13日(木)

## 薬物乱用防止講話

12月4日(水)

1年生を対象に、薬剤師の中野千夏子先生による薬物乱用防止講話が行われました。生徒達の感想には「脳や心のコントロールの大切さ」「自分や自分の大切な人たちを守るためにも薬物乱用はしてはいけないと思った」などありました。



## 進路ガイダンス 12月13日(金)

2年生を対象に進路ガイダンスが開催され大学・短大・専門学校39校、事業所等が7団体来校してくださいました。3年生を迎えるにあたり進路を考える良い機会になりました。

## 出前授業(スポーツ健康科学コース) 12月17日(火)

スポーツ健康科学コースが、「体づくりの運動」というテーマで、出前授業を行い、郡山小学校3年生の児童に指導をしました。寒さに負けない児童みんなの元気あふれる様子に、本校生にとって実りある体験になりました。



## 鹿児島・日置地区専門高校フェスタ(商業科)

12月19日(木)

カクイックス交流センターで、専門高校フェスタが開催され12校16学科の専門高校が参加しました。今回は、明桜館高校が運営担当校であり、商業科2年生53名が参加し、運営を担いました。参加した中学生に専門高校の魅力が少しでも伝わってほしいと思います。また、運営を担当することで責任感を持ちそれぞれの役割を果たすことの大切さを学びました。



## 「岡澤セオン選手」によるキャリア教育講演会

12月20日(金)

パリ五輪にボクシングで出場した、岡澤セオン選手が『世界を経験して、高校生みんなに伝えたいこと』というテーマで講演をしてくださいました。生徒は「みんなに可能性があること」「本気で取り組むことの大切さ」「自分で自分のことをかっこいいと思える生き方をしてほしい」などの岡澤選手の話真剣に聞いていました。また、ミット打ち体験もあり、生徒達も盛り上がりました。



## クリスマスミニコンサート(吹奏楽部)

12月24日(火)



終業式後、吹奏楽部によるクリスマスミニコンサートが行われました。多数の生徒や先生達がいろいろなクリスマスソングやJ-POPの音楽を楽しみました。

## クリスマスケーキ講習会

12月25日(水)

郡山中学校2年生6名と一緒にクリスマスケーキを作りました。『ブッシュドノエル』がおいしそうに完成しました。中学生にも高校生にもクリスマスのいい思い出になったようです。



## 佐賀さいこう!企画甲子園出場 12月15日(日)



10月に実施された鹿児島県予選で優秀賞をいただき佐賀県で行われた「第8回佐賀さいこう!企画甲子園」に県代表として出場しました。佐賀県代表と9チームで競い、「特別賞」を受賞しました。



12月27日(金)に、知事と教育長に大会報告として表敬訪問をしました。

102R 上籠 佳波さん (河頭中出身)

102R 兒玉 莉緒奈さん(鴨池中出身)

発表タイトル「佐賀銘菓と鹿児島銘菓のコラボ商品を考えてみたwww」



## 明桜館の紹介

ブログでは明桜館高校の日常を公開しています。興味のある方は是非ご覧になってください。

